



Paul

"Von 2005 bis Anfang 2010 war ich im Haus Pius. Jetzt bin ich 18 und lebe in einer eigenen kleinen Wohnung, Ich habe mich im Haus Pius sehr wohl gefühlt und konnte mich auf ein selbständiges Leben vorbereiten. Als Gymnasiast konnte ich täglich Hilfen für die Schule in Anspruch nehmen. Das hat sich positiv auf meine Leistungen ausgewirkt."



Julie

"Von 2006 bis 2008 lebte ich in der Wohngemeinschaft der Stiftung Haus Pius. Ich wurde liebevoll und engagiert von den MitarbeiterInnen unterstützt. Vor allem bei der Suche nach einem Ausbildungsplatz und bei diversen Besuchen in der Ausländerbehörde wurde mir tatkräftig geholfen. Ich hatte in der Einrichtung ein Zuhause mit netten Mitbewohnern und guter Betreuung."

Neugierig geworden?
www.stiftung-haus-pius.de



ein

HEIM

in

der

FAMILIE

**oder sprechen
Sie direkt mit**

Michael A. Lencz

(Geschäftsführer)

Telefon: 030 / 81 81 85 - 23

e-mail: m.lencz@stiftung-haus-pius.de

Waltraud Schmelzer

(Pädagogische Leiterin)

Telefon: 030 / 81 81 85 - 13

e-mail: w.schmelzer@stiftung-haus-pius.de

Was

sind wir ?

Ein Heim für Kinder und Jugendliche in Berlin



Wer

sind wir?

Was

bieten wir?



Zusammenleben wie in einer großen Familie - Hilfen, den Alltag zu gestalten und gelingen zu lassen



Wen

nehmen wir auf?

Kinder und Jugendliche von 0 - 18 Jahren, die vorübergehend nicht in ihrer Familie leben können

Welche

Wohnformen haben wir?

*Familienwohngruppe
Wohngemeinschaft
Betr. Einzelwohnen
Kinderschutz*



Wir sind Profis. Was wir tun, ist für uns mehr als nur ein Job

Was

tun wir?



Vertrauen und Mut aufbauen, Selbstbewusstsein stärken, Ängste nehmen, Sicherheit bieten

Wie

lange gibt es uns schon?



Die Stiftung Haus Pius XII. besteht schon mehr als 60 Jahre und ist seitdem in der Jugendhilfe tätig

Wo

leben wir?

In einer großen Villa mit vielen Zimmern im grünen Berlin

www.

stiftung-haus-pius.de

Wer

sind unsere Partner?



Jugendämter, Kitas und Schulen - die Belegung erfolgt über die Jugendämter.